

会長就任のご挨拶

一般社団法人 大阪ニュークリアサイエンス協会 会長 水田 仁

- 2023年09月の臨時理事会において、会長に選定された水田でございます。 この素晴らしい機会を与えていただき、皆さまと共に活動できることを光栄に思います。
- 当協会の前身である社団法人大阪ニュークリアサイエンス協会は1988年に設立されていますので、 出身である関西電力株式会社に1987年に入社した私と、ほぼ同じ年月を原子力事業で重ねてき たことになります。
- これまで原子力事業の最前線で培った経験を活かし、当協会(ONSA)のより一層の発展に貢献できるよう、尽力してまいります。
- 放射線利用は、わが国の原子力平和利用の重要な柱のひとつに位置付けられます。 当協会の使命は、放射線利用技術の向上と産業の振興を図ることです。
- 会員の皆さまが持つ最先端かつ高い技術力を、しっかりと国内外で活用できるように、サポート役として、シンポジウムや研究会といった産官学連携の場を提供してまいります。
- また、世界原子力協会(WNA)の理事として、放射線防護ワーキンググループのメンターの役割を担っておりますので、有益な情報があれば速やかに会員の皆さまに共有し、放射線利用技術の発展にお役立ていただけるよう、努めてまいります。

以上